

Camagüey.- Concluyó la rehabilitación del frente de playa del Hotel Planta Real en Santa Lucía tras un proceso que incluyó acciones de vertimiento de arena, conformación de la duna, revegetación y limpieza.

La M.Sc Isis Hernández Sosa explicó que se logró incrementar en 10 metros el frente de playa en la zona principal mediante el vertimiento de 4 243 metros cúbicos de arena.

La especialista expresó que las acciones ejecutadas permitieron rehabilitar 300 metros de frente de playa, lo cual tributa a la implementación de la tarea 3 del Plan de Estado para el enfrentamiento al cambio climático, conocido como Tarea Vida, que insta a conservar, mantener y recuperar integral de las playas arenosas del archipiélago cubano, priorizando las urbanizadas de uso turístico y reduciendo la vulnerabilidad estructural del patrimonio construido.

La M.Sc. Rebeca González López del Castillo, investigadora del CIMAC, explicó que las acciones de rehabilitación del frente de playa del Hotel Planta Real, en Santa Lucía, "constituyen una medida de adaptación al cambio climático, donde la ciencia es soporte del diseño técnico y se asesoran las acciones ejecutivas".

Además, señaló que "se incrementará el ancho de la franja de exposición solar y se eleva la calidad de la oferta turística de sol y playa de esta instalación".

"También se rehabilitó la duna del sector de préstamo y se pudo constatar la disponibilidad de arena para otros procesos de rehabilitación en el frente de playa", agregó Hernández Sosa.



## Concluye rehabilitación del frente de playa del Hotel Planta Real en Santa Lucía

Última actualización: Martes, 25 Agosto 2020 10:17

Visto: 34075

---

La certificación y entrega de la obra contó con la presencia de directivos del Ministerio de Turismo en la provincia, ejecutores e inversionistas.

El equipo de playa del CIMAC, que brindó asesoría técnica durante la ejecución de todas las acciones, está integrado por la M.Sc. Rebeca González López del Castillo, la M.Sc. Isis Hernández Sosa, Siul López Blanco, Evelyn Fernández Artilles y Miguel Columbie Osorio. **(Texto: Damaris Hernández Marí y fotos: Cortesía del equipo de playa del CIMAC)**